
 

Compte rendu du CHSCT du 5 juin 2020 

 

 

Participants administration : M.H. BAROUX, M. BOUCHARD, A. ANCEL, N. BLANCHET, B. 

DUCLOS, P. DECOOPMAN, J.O. BERAUD, F. GEYER, M. TOUPILLER, L. BALLARIN 

Participants OS : V. ROUDIL, C. PRADO, P. CHEZE, F. BAZELOT, M. CORET, T. MARTIN, J. PRAT, 

E. RIVET 

 

Approbation des 5 PV CHSCT de février, mars, avril et mai. 

 

Compte rendu de visite du CHSCT au bâtiment CNE. 

 

Examens des questions en cours : 

 

o 12/16 : Problème de conditions thermiques dans les bureaux du bâtiment 7 élargie 

au bâtiment 61 : La priorité a été donné au bâtiment 61.La mise en place des 

climatisations au rez de chaussée et à l’étage aura lieu au 1
er

 juillet 2020, les travaux 

ont déjà commencés. Pour le bâtiment 7, une étude d’amélioration climatique est en 

cours. Les travaux s’étaleront sur plusieurs années. Question à suivre. 

o 06/19 : Une imprimante additive est en cours d'installation au département DMSM 

(Bâtiment 38). Au vu des produits et matériaux utilisés, est-ce que toutes les 

sécurités des opérateurs et du personnel au voisinage ont été prises en compte ? 

Qu’en est-il du stockage des poudres, du recyclage des produits et de l’évacuation 

des déchets ? Qu’en est-il du stockage des poudres, du recyclage des produits et de 

l’évacuation des déchets ? Message clair de la part de la direction pour une non 

utilisation de la machine et des poudres tant que la procédure que doit produire le 

groupe de travail n’est pas émise. La formation qui doit avoir lieu ne pourra se faire 

qu’une fois cette procédure mise en place. Question à suivre. 

o 08/19 : Où en est l’état d’avancement de la rénovation du bâtiment 10 ? C’est en 

standby. Une prise de position de la tutelle aura lieu en septembre. La salle 

d’examens est exploitable jusqu’en décembre. Dans le contexte actuel il faut 

s’attendre à un gel des investissements. Question à suivre. 

o 09/19 : Salles 07.106 et 07.107. Point concernant le risque chimique et incendie. 

C’est un problème d’étiquetage et de déplacement de produit qui devrait être fait 

dans quelques jours. Question à suivre. 

o 10/19 : Suivi des actions suite à la visite du local archive. Les archives ont été 

déménagées à 50%, le rack qui posait problème a été démonté. Un travail est en 

cours de réflexion pour trouver un prestataire qui pourrait s’occuper de l’archivage 

du service achat pour libérer de la place sur le site en les envoyant à Châtellerault. 

Question clôturée. 



o 15/19 : Devant la badgeuse du bâtiment d’accueil, au niveau de la barrière, la grille 

d’évacuation est glissante pour les deux-roues. L’installation d’un deuxième poste de 

badgeage devant la grille d’évacuation est en cours. Question à suivre. 

o 16/19 : Au niveau du Bât 2-3, la porte du couloir d’accès à la salle Clément Ader, avec 

contrôle d’accès par badge ne comporte pas d’aimant de maintien en ouverture 

rendant l’accès difficile pour les personnes à mobilité réduite ; revoir également le 

réglage du groom. La commande est passée et les travaux seront faits très 

prochainement. Question à suivre. 

o 18/19 : Est-il possible d’établir un nouveau marché des EPI avec une société 

spécialisée ? La qualité des fournitures UGAP semble inadaptée aux besoins des 

utilisateurs. Le travail sur l’établissement d’un nouveau marché est repoussé à 

l’année prochaine. Question à suivre. 

o 20/19 : Problématique soulevée quant à la réparation des sanitaires de Lasbordes. 

Pas de réponse de la part de Toulouse métropole qui est le propriétaire des lieux. 

Question à suivre. 

o 21/19 : Circulation des 2 roues en sens interdit (Bât. 61). Action interrompue par la 

crise sanitaire donc tout reste encore à faire. Question à suivre. 

o 01/20 : Lors de l’installation et de la mise en route de la nouvelle soufflerie SAA du 

DAEP, des signalements de bruit « basse fréquence » avaient été émis par l’atelier du 

DMSM. Aujourd’hui la soufflerie est réceptionnée et les bruits persistent pendant les 

phases d’essais. Cette anomalie est-elle prise en compte dans les réserves avec le 

prestataire du projet, société ARTELIA ? Sinon, quelles sont les solutions à envisager 

pour pallier à ces nuisances ? Les consultations sont toujours en cours, un prestataire 

doit être identifié en septembre. Question à suivre 

o 03/20 : Dans les locaux de Lasbordes, une pièce normalement réservée aux vestiaires 

du personnel est également utilisée comme salle de détente et parfois comme salle 

de réunion. Comment peut-on améliorer cette situation ? La réponse est la même 

qu’à la question 20/19. Question à suivre 

o 05/20 : Sur le plan de la prévention et de la sécurité, comment sont gérés les risques 

des équipements multi-établissements, notamment ceux situés à l’Espace Clément 

Ader, lors de demandes de modifications des équipements ou lors de départ de 

personnel technique assurant leur bon fonctionnement ? La crise sanitaire est aussi 

passée par là, tout est à refaire. Question à suivre 

 

 

Information sur les accidents de travail survenus depuis la dernière réunion : 

 

Pas d’accidents de travail ou de trajet depuis la dernière réunion. 

 

Information concernant les plans de prévention signés depuis le 27/02/2020 : 

 

Là encore, avec la crise sanitaire lié au COVID, une très grande partie des plan de prévention 

ont dû être revus, 41 au total. 

 

Information concernant les dossiers ICPE en cours : 

 



Pas de particularité actuellement. 

 

Information sur la mise en place du plan HDVS (harcèlements, les discriminations et 

violences d’ordre sexuel) : 

 

Une note est en cours de signature et la diffusion est imminente. La mise en place de la 

cellule d’accompagnement sera discutée lors de la réunion de la cellule RPS du 11 juin 2020. 

 

Présentation du bilan CHSCT 2019 : 

 

Pas de remarques particulières. 

 

Information concernant la crise COVID19 : 

 

Un CHSCT extraordinaire aura lieu le 9 juin 2020 pour la validation du PRA phase 2. A ce jour 

67000 masques ont été commandés, 56000 sont en stocks et 4650 ont été distribués. 116 

litres de virucide ont été commandés, 76 litres ont été réceptionnés et 26 litres ont été 

distribués. 340 litres de gel hydro alcoolique ont été commandés, 252 litres ont été 

réceptionné et 53 litres ont été distribués. 

 

Prochain CHSCT le 22 octobre 2020. 

 


